



## Monreal: molesta su "realismo"...

*¿Esconden número real de muertes por ola de calor?...*

Si bien un día sí y otro igualmente externa su confianza en alcanzar la nominación de coordinador de defensa de la Cuarta Transformación ahora "en disputa" entre las *corcholatas* elegidas por **Andrés Manuel López Obrador**, a no pocos llama la atención y, evidentemente, molesta a algunos la insistente convocatoria del exlíder de la bancada oficialista en el Senado y ex titular de la Jucopo, **Ricardo Monreal Ávila** a dirigentes del partido del gobierno y a sus pares, en el sentido de no descartar una eventual "sorpresa" en las presidenciales de 2024.

Una y otra vez en las últimas semanas, en efecto, el zacatecano ha urgido a militantes y simpatizantes de Morena y *parásitos* aliados a "no dar por muerta a la oposición", ha externado su convicción de que "es un grave error pensar que la definición de (nuestro) candidato será el fin de la lucha electoral del próximo año" y no creer "que la oposición esté muerta", lo que contrasta con el confiado decir y actuar de quienes, cuyos augurios y predicciones sobre el proceso sucesorio, no parecen tener más propósito que complacer al inquilino de Palacio.

Ello contrasta incluso con la explícita innegable decisión del fundador e incuestionable dirigente único del movimiento y fracasado gobierno de la 4T de posicionarse como el "propagandista non" de las *corcholatas* ahora en (ilegal) precampaña, al margen y en contradicción a lo que en materia de tiempos y eventuales involucrados establece la legislación electoral. Apenas ayer en Oaxaca, por ejemplo, no dudó en externar que, desde su particularísimo punto de vista, los abanderados del *lópezobradorismo* – "impuestos por él", vale decir– los seis, son "gente de confianza"...

Al margen de consideraciones de otra índole, lo cierto es que actitudes y posicionamientos

como los de **Monreal Ávila**, y la reacción que provocan en no pocos de sus pares, militantes y seguidores de la 4T no hacen más que confirmar lo dicho en forma reiterada aquí mismo: que el poder –cargos, reconocimiento y/o dinero– provoca divisiones no con escasa frecuencia insalvables. ¿Sera el caso?...



### ASTERISCOS

• ¡Vaya inusual nivel de las críticas y señalamientos!, que en contra del incuestionable cacique de Acción Nacional en la capital y otras partes del país **Jorge Romero Herrera**, ha generado la dimisión del diputado **Gonzalo Espina Miranda**, quien gustaba ostentarse como parte de su "grupo cerrado", para sumarse a la campaña de la impresentable **Claudia Sheinbaum**...

• Incuestionable y preocupante evidencia de la gravedad que alcanza el creciente problema de inseguridad, el reporte dado a conocer en éstas mismas páginas en el sentido de que de las 157 mil 285 víctimas de diversos delitos registrados entre enero y mayo, un total de ¡52 mil 432!, fueron mujeres... la mayoría de las cuales sigue esperando justicia. Mal, muy mal...

• Luego de reunirse con la secretaria de Estado de Texas **Jane Nelson**, el gobernador electo de Coahuila, **Manolo Jiménez Salinas**, reveló haber signado un primer acuerdo para elaborar un plan ejecutivo de trabajo que permita coordinar actividades con diversos sectores y actores de ambos lados de la frontera, con miras a beneficiar a sus respectivas entidades. Bien...

Veámonos el miércoles con otro asunto *De naturaleza política*.

---

Monreal ha dicho que "es un grave error pensar que la definición de (nuestro) candidato será el fin de la lucha electoral del próximo año".

---